
広島東南ロータリークラブ
2022年3月14日（第2821回例会）

例会日 月曜日 ANAクラウンプラザホテル広島 ℡241-1111
事務所 リーガロイヤルホテル広島13階 ℡221-4894

会長 要田昭治 幹事 森原弘昌
3月は「水と衛生月間」です。

3月ロータリーレート １ドル= 116円
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本日の例会
会長時間

幹事報告

次回例会（3月28日）

「新高齢者講習制度について」 田上克彦会員

お知らせ

○3月21日は休会です（春分の日）

○例会終了後、次年度理事役員会開催

本日のプログラム

「企業のDX化と現場の悩み」

(株)systemRie代表取締役 越水利恵様

今後の予定

○カープ観戦（家族会）

と き 4月 5日（火）

ところ Mazda Zoom Zoomスタジアム広島

試合開始18：00～

○経営研究会（オンライン開催）

と き 4月 12日（火）18：30～
講演者 オタフクホールディングス（株）

代表取締役社長 佐々木茂喜様

○ RI2520地区 地区大会（仙台）

と き 4月 15日（金）～ 4月17日（日）

・4/15 親睦記念ゴルフ大会

泉パークタウンゴルフ倶楽部

・4/16 植樹式・地区大会前夜祭

ウェスティンホテル仙台

・4/17 地区大会 仙台国際センター

大会懇親会 仙台国際ホテル

○ G6・7 合同インターシティ・ミーティング

と き 6月 12日（日）

ところ ＡＮＡクラウンプラザホテル広島

12:30 点 鐘

ロータリーソング「我等の生業｣

来客紹介 （親睦委員会）

会食

12:45 会長時間 （要田会長）

幹事報告 （森原幹事）

委員会報告

・出席報告 （出席担当）

・その他

同好会報告

Ｓ.Ａ.Ａ.
13:00 プログラム

13:30 点 鐘

○連続出席100％会員表彰(3月) *は記念品あり

谷井 智会員 10年*

大井克元会員 10年*

佐々木一暢会員 6年

山中庸詳会員 5年*

東影正博会員 1年*

この度、要田昭治様、岩井正喬様のご推薦を頂き、

広島東南ロータリークラブに入会させていただきまし

た林大一郎です。

私の会社は、建築に付随する金属サインの製作を

請け負うサインメーカーです。近年は樹脂を用いた

サインも手掛けており、幅広くお客様のご要望に応

えるサインの総合メーカーを目指し、日々従業員と

業務に励んでおります。

先代の故林良一が生前、東南ロータリークラブ様

で大変お世話になり、そこで得られた交友を非常に

大切にされていた姿を見て、この度の入会を決心い

たしました。

私もまだ若輩ではありますが、歴史と伝統のある当

会で奉仕の精神を学び、成熟した経済人を目指して

参りたいと思います。

皆様、ご指導・

ご鞭撻の程よ

ろしくお願いい

たします。

3月7日（月）例会で
林大一郎会員の入会式を行いました。



みなさまこんにちは、昨年3月に入会いたしました東影です。本日は、みなさまの貴

重な時間を頂戴いたしまして、僭越ながら、自身の経歴、会社紹介、まとめの3部構成

でお話しさせていただきます。しばらくの間お付き合い下さい。宜しくお願いします。

【生い立ち・経歴】

1964年3月16日生れ、辰年、B型、3人兄弟の次男。今年の3月で満５８歳を迎えます。

出身地は兵庫県姫路市夢前町新庄。初対面の方々に、変わった苗字ですねと聞か

れますが、この地が発祥とされています。因みにですが西影もこの地に多い苗字です。

「ひがしかげ」は、大変呼びにくいと思いますので、気軽に「ひがし」あるいは「かげ」で呼んで頂ければ幸

いです。中学卒業までは夢前町の田舎で山と川の大自然に囲まれ、自由奔放かつ丈夫な身体に育てて

もらいました。

1979年に国立明石高専の建築学科に入学。田舎には電車も無く、バスが唯一の交通手段であり、通

学が困難、青春ドラマの影響、寮生活への憧れ等々、自由な次男の特権を行使し、15歳で親離れを決意

して入寮。楽しい寮生活を夢見たものの、現実はそんな甘いもでは無く、古き良き昭和時代に、先輩は絶

対的な存在！という縦社会の厳しさを教えられました。高専時代にラグビーと出会い、その魅力に惹かれ、

楕円のボールを追いかけ、汗と涙を流した青春時代。ラグビーを通して、体育会系の基本、団体行動、結

束力＝One for All、All for Oneの精神、チームワークの大切さ、人への優しさ等の人間力を学びました。

同時に、飛ぶゴルフのパワーも培えたと思っています。お陰様で今回の卓話を考えながら、掛け替えのな

い貴重な学生時代を、愉しく振り返ることが出来ました。

1984年、二十歳で卒業後、株式会社鴻池組に就職。積算課に配属され、2年半後に晴れて現場マン

に。右も左もわからない世界で、また一からの再スタート。当時の建設現場は『3K』きつい、汚い、危険が

当たり前でしたが、3Kはラグビーでも経験済みで、苦にならず、同期との差を縮めるべくがむしゃらに働い

ていた20代。仕事の面白さがわかり、上司にも恵まれ、やりたい放題の30代。ただ、信念として、所長に迷

惑をかけたらあかんという思いを持ち、全力で仕事に取り組みましたが、失敗と成功の繰り返し。その全て

の経験を来るべき所長への糧にさせていただき、待ちに待った所長デビューは38歳。単身、全く無縁だっ

た九州の地でした。誰一人として知らない世界に放り出され、どうしたものか？と悩んだのも一瞬、やること

は何処でも同じ。逆に、自分の実力が試せるのでは？とプラスに受け止め、楽しむことを決意。そして有言

実行！憧れの博多チョンガーも経験し、中州の街で最後の30代を謳歌。何よりも嬉しかったのは、多くの

仲間が出来たこと、色んな方々に所長としての裁量を評価して頂けたことです。人生の分岐点と思える九

州時代に得た経験は、大きな自信に繋がり、人生の財産（宝）となっています。大阪本店に戻り見積部に

籍を置き、組織の成り立ちと原価を修得。現場に復帰した際、「大胆かつ繊細に！」のモットーを掲げ、須

磨コーストタワー、京都産業大学、集大成となった新大阪阪急ビルを建設。一連の物つくりで「人の繋が

り」「仲間」の大切さ、ありがたみを改めて感じた48歳。その後は、現場を離れ大阪本店建築部長、名古屋

支店副支店長、大阪本店副本店長を歴任し、2020年10月に広島支店長に着任し、現在に至る。（携わっ

た思い入れの多い建物紹介）

【会社紹介】まじめに、まっすぐ 鴻池組

当社は、昨年6月創業150周年を迎えた建設会社です。コロナ禍により、

大々的なイベントは中止を余儀無くされましたが、今年の6月に「+1 MA

KUAKE」という形でイベントを実施する予定です。150周年を迎えるにあたって、鴻池組ってどんな会社？

を説明する映像がございます。興味を持たれた方は、ホームページを検索頂き、何かしらのご縁に繋がれ

ば大変喜ばしく思います。（新築、増築、改築、土地の有効活用等、多くの情報をお待ちしています。）

前回 2 0 2 2 年 3 月 7 日例会
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「新入会員卓話」 東影正博会員



【まとめ】出会いを成長の糧に！ 「一期一会」を大切に！

物（建物）つくりから、者（人）つくりへと立場は変わりましたが、成長の基本は「出会い＝人」であり、出

会いが人生を大きく左右し、成長させてくれると実感しています。どんな人（良、悪）であっても、その出会

いによって、自分の考えや生き様に大きな影響を与えてくれます。こんな人になりたい、参考にしたい、逆

に反面教師として、こんな風にはなりたくないと考えさせて貰えるのも事実です。「出会いは選べない。でも

別れは選べる」その人との出会いの意味を考えながら、ポジティブに捉えることができれば、全ての出会い

がプラスに働き、成長の糧になり得るのでは？成長をもたらす最大の要因は出会いだと思っています。38

歳初所長、48歳最終所長、今年で58歳。多くの出会いと共に年齢を重ねてきましたが、何事にも素直で

在れ！謙虚で在れ！と自分に言い聞かせながら、今なお、人間力を高めるべく勉強しているところです。

昨年3月に、由緒ある広島東南ロータリークラブに入会させていただき、人間力の豊富な皆様との出会

いによって、更なる成長ができるのではと、ワクワクしているところです。コロナが落ち着けば、九州時代同

様、広島ならではの楽しさ、文化を謳歌したいと思っているのですが、繰り返しやってくるコロナの波に邪

魔され実現していません。強面の顔ではございますが、この風貌と丈夫な身体は、親に感謝。見た目との

ギャップで得していることも多く、そのギャップを最大限活用し、個性として生かしているのも事実です。付

き合って頂ければ、納得して頂けると自負しています。趣味はゴルフで、今年の目標は「飛ばしてなんぼ」

を卒業し、「上ってなんぼ」のスマートなゴルフを習得することです。

こんな私ですが「ヒガシ」あるいは「カゲ」と気軽にお声掛け頂き、末永くお付き合いさせていただけれ

ば幸いです。今後ともよろしくお願い致します。

以上を持ちまして、新入会員卓話とさせていただきます。ご清聴ありがとうございました。

前回 2 0 2 2 年 3 月 7 日例会
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「新入会員卓話」 東影正博会員

須磨コーストTW南側外観 蔦田社長と36階ラウンジで記念撮影

新大阪阪急ビル南面 伊勢志摩サミット
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3月7日 累計985,000円（本例会 25,000円）
○要田昭治：本日より新型コロナ蔓延防止等重点措置が解除されました。

とはいえ感染対策は十分にお願いいたします。（1口）

○日域大陸：3週間前、テニスをした翌日からひどい腰痛に見舞われました。2回例会を欠席しました。

ようやく快方に向かいましたので、これから出席します。よろしくお願いします。（1口）

○田上克彦：①ゴルフ同好会、1月例会で優勝しました。

キャプテンを務めた10年間は一度も勝てませんでしたが、ハンディ

キャップも増え、ようやく優勝できました。今年は強いゴルファーを

目指します。②入会して20年経ちました。（2口）

とばっちり→久保和浩、國司晃、河野洋平（1口×3名）

○上田康博：昨日(3/6)、ホームテレビの「届け、ひろしま応援歌」という

番組の「未来会議」と言うコーナーで、当社「ハイエレコン」について紹

介して頂きました。就活生向けに広島の企業を紹介するコーナーです。

来年も優秀な学生をより多く採用できると嬉しく思います。（1口）

○飯沼潔人：当ホテルの相馬社員の優良従業員表彰ありがとうございました。本人もとても喜んでおり

ました。（1口）

○沖宗正明：2年間本当にありがとうございました。（10口）

○東影正博：①本日の卓話②久しぶりの例会参加として（2口）

○林大一郎：新入会員 初めてのニコニコ箱寄付（1口）→推薦者 要田昭治、岩井正喬（1口×2）
同テーブル 旦 康次郎（1口）

3/17（木）広島安佐ＲＣ

3/22（火）広島ＲＣ・広島安芸ＲＣ

3/23（水）広島東ＲＣ・広島陵北ＲＣ

3/24（木）広島安佐ＲＣ

3/30（水）広島陵北ＲＣ

※現在当クラブでは、例会欠席の場合、週報の熟
読をもってメークアップとしております。

他クラブ例会変更・休会情報 3月28日 例会メニュー 《洋コース》

蕪と豆乳のクリームスープ柚子の香り

サーモンと帆立貝のクレープ巻き

ニューバーグソース

パプリカとコンキリエのハーブサラダ

デザート・コーヒー

パンとバター

『ＩＭを成功させましょう！』 ～第１回 ＩＭって、いったい何？～
副幹事：渡邉直樹

皆さん（とりわけ若い会員や新入会員の皆さん）。今年度に入ってから、『ＩＭ（アイエム）』という単語

をよく耳にするようになったと思います。このＩＭが何か、ご存じでしょうか。

『ああ、新年度を前に、各委員会が集まって食事をしながら事業計画を打合せるやつですね』そう思った

皆さん、惜しいです。それは『インフォーマル・ミーティング（ＩＦＭ）』。今年度、我々広島東南ロータリーク

ラブに与えられた超重要ミッション、それが、第２７１０地区グループ６・７合同のＩＭ、つまり、『インターシ

ティ・ミーティング』を主管し、成功させることなのです。

この『インターシティ・ミーティング』は、文字通り、近隣都市の複数クラブが集まって行われる会合で

あり、その時々で話題になっている社会問題等をテーマにロータリー活動に関する研鑽を深め、また、

会員相互の親睦を図る貴重な機会です。第２７１０地区は広島・山口両県７２クラブ（１２グループ）から

なり、グループ６・７は毎年合同開催しておりましたが、コロナ禍で一昨年度、昨年度と２年連続中止とな

り、今年度も２月２７日（日）の開催はできませんでしたが、６月１２日（日）に延期して実施予定です。

今年度、当クラブが所属する第２７１０地区グループ７より温泉川ガバナー補佐、大井ガバナー補佐幹

事、また要田会長、中村実行委員長をはじめとするＩＭ実行委員会とともに準備を進めています。３年ぶ

りの開催となるＩＭ（インターシティ・ミーティング）を成功させるには、当クラブの皆さん全員のお力添え

が必要不可欠です。

どうか、皆さんにおかれましては、ご協力のほど、よろしくお願いします！ （第２回に続く）


